だより



教育目標

ふるさとを愛し、 夢に向かって 高め合える子を育む ○すすんで学ぼう

○心をみがこう ○体をきたえよう

下野市立南河内中学校 R2.12.2 No. 9

~新型コロナ感染防止対策へのご理解・ご協力に感謝申し上げます。

保護者の皆様や地域の皆様には、日頃より新型コロナ感染防止対策にご理解・ご協力をいた だき、誠にありがとうございます。本校では、文科省・県教委・市教委の方針の下、校長会での情報共有を行い、様々な対応策を実践したり、行事調整を行ったりして参りました。

先週、本県のレベルが引き上げられ、「**感染厳重注意」**となりました。学校では、今後もマス **芝蕾用・換気・手洗い・消毒の徹底等**の感染症対策を講じながら、最善を尽くし、日々の教育 活動が安全に続くよう努めて参りたいと思います。今後とも、ご理解・ご協力をよろしくお願 いいたします。

なお、保護者様には下記の2点について、お願いいたします。

- 生徒本人及び同居家族様が、PCR検査を受ける場合 (1) 必ず学校へ連絡してください。
- 土日や長期休業中など、 学校に電話がつながらない場合
 - 緊急連絡(事件・事故等を含む) 先は 下野市教育委員会 学校教育課(TEL:32-8918)

学校では、お互い に誹謗中傷等なく、 気持ちよく学校生 活が送れるよう呼 びかけております。

~花植え~

11月9日(月)、全校生徒で花植えを行いました。学級ごとの花壇に、担任名やディズニーキャラクターの絵など、各学級で話した。 った形にパンジーを植えました。 今後、花が大きく育ち、学級団結 のイメージも大きく膨らむことと 思います。





ドッヂビー(スポーツ)大会開催~ ~1年生、





今年度は体育祭が開催できなか ったため、各学年でスポーツ大会 を行います。生徒の自主的活動と なるよう、内容や実施方法につい て、生徒が中心となって考えてい ます。

11月20日(金)、1年生が学 級対抗ドッヂビー大会を行いまし た。前期・後期の学級委員が実行 委員となり、中心となって企画・

進行を行いました。試合中は、協力し合ったり応援し合ったりチームや学級の団結力が高まりました。「ドンマイ、ドンマイ!」などと相手のクラスも思いやる言動などが数多く見られ、と ても良い雰囲気で楽しい思い出ができました。

~生徒会役員選挙 告示~

11月9日(月)、来年度の生徒会役 員選挙について、3年生の選挙管理委 員長から告示がありました。、また、 生徒会本部役員から、「南河内中をよ り良く、地域をより良くしていくとい う気持ちをもって立候補して欲しい。」 と力強いメッセージがありました。

立候補者も決まり、いよいよ選挙活 動がスタートします。今年度の選挙管理委員は、

<u>下記の通りです。</u> 3年 〇〇 〇〇 選挙管理委員長 副委員長 3年 00 00 1年 00 00、00 00 00.00,00.00,00.00





~自由参観・保護者会にご参加いただき、ありがとうございました。





今年度は感染症対策のため、保護者様 や地域の皆様に生徒の教育活動をご覧い ただく機会が持てず、申し訳ございませ ん。

11月28日(金)には、やっと自由参 観・保護者会が開催でき、保護者様には 大変お忙しい中お出でいただきありがと うございました。各ご家庭1名としたた め、ご両親で時間をずらしてお出でいた

いた方もいらっしゃったとお聞きし、学校の対策に対するご協力に心より感謝申し上げます。 また、PTA 本部役員様、理事様には、今年度の内容と来年度の閉校行事等について熱心にこ だいた方もいらっしゃったとお聞きし、 協議いただきました。この南河内地区の皆様の生徒への思いや本校への思いが強く感じられる時間となりました。ありがとうございます。閉校行事につきましては、今後決定次第、お知らせしたいと思います。

~2年生、SC(スクールカウンセラー)による授業~

10月30日(金)、11月13日(金)、27日(金)の3回に渡り、 年全学級で SC による授業を行いました。感情について理解する、感情 をコントロールする、感情を表現すると題し、学習や部活動への安定した取組や良好な仲間関係の維持につながることを目指しました。特 に、葛藤の原因になりやすい「怒り」に焦点を当て、感情をコントロ -ルするスキルを身に付けることを学びました。

本校のSCは、ほぼ毎月1回来校(今月は11日(金)、25日(金))しています。生護者様の個別相談も行いますので、ご希望の際は、学校までお申し出ください。 生徒だけ

~下都賀地区新人大会開催~

1・2生に引き継がれた部活動は、全て の部が、3年生の思いを胸に、新部長を中 心に日々練習に励んでいます

部活動は、県中体連の基準に基づいて行 われており、大会は各専門部ごとに実施さ れています。10月11日(日)から、下賀 地区新人大会が開催された部もあり、下記 の通りの活躍がありました。

男子ソフトテニス部 女子バドミントン部 団体 ベスト4 ダブルス 準優勝

1年 00 00、00 00





~防犯教室開催~

11月24日(火)、 下野警察署の野村様による防犯教室がありまし 携帯アプリを使用した詐欺被害等の DVD を視聴したり、ゲームア プリの被害や不審者等の実例や注意点についての講話を聞いたりしま した。生徒が被害に遭わないよう、自分で自分の身を守れるよう、こ 家庭でも話題にしていただくようお願いいたします。

租税教室開催~



11月26日(木)、税 理士の鈴木様による3年 生の租税教室がありまし た。税金が何にどのよう な時にかかるかなど、暮 らしと税金の関係につい て分かりやすく説明して いただき、税金の役割や

意義についての理解が深まりました。

~石橋消防署にて意見発表会~

11月13日(金)、 石橋消防署にて、『第 38回わたしたちの 意見発表会』が開催 され、2年生の〇〇 ○○さんが意見発表 を行いました。「備え あれば憂いなし」と



題して、沖縄首里城の火災から身近な火災に ついて考え、堂々と発表しました。

_ , 主 老 / _ ,	日のお光で	下記の表彰者を発表しまし	7-
~爱默~	承(/) Mt大(*	- ト記(/) 表彰者を発表しまし	JT.

- ・チームとちぎジュニア選手(ソフトテニス) 00 00
- QŌ ŎŎ ・少年の主張発表下都賀地区大会 優秀賞 3年
- ・下都賀地区読書感想文コンクール 優良賞 1年 00 00, 00 00, 00 00
- 下都賀地区理科研究展覧会 優秀賞 2年 00 00
 - 2年 00 00、3年 00 00 1年 00